## Turismo de cultura. La Feria de los pueblos.

Esta feria se encuentra en la provincia de Málaga en Fuengirola y se realiza en el recinto ferial. Esta feria se denomina por sus casetas en la cual cada caseta representa un país. Podemos encontrarnos con la caseta de Australia, Brasil, China, Uruguay, Jamaica, Marruecos, Finlandia, y otros países en la que se representa con su cultura y comida tradicional y otros productos o bailes. Esta feria se realiza desde el 29 de Abril hasta el 3 de Mayo. Este recurso lo organiza el ayuntamiento de Fuengirola que lo adorna el recinto con luces y decoraciones. En esta feria también nos podemos encontrar con cacharos para los niños para que se diviertan. A esta feria acude todos los años muchos turistas en la que el recinto ferial se peta con turistas y ciudadanos de la ciudad. Esta feria es turística en la que acude turistas del todo el mundo ya que es una feria internacional de los pueblos. Este recurso se pueden comparar con otras ferias pero esta feria es destacada por sus casetas de distintos países. Yo en este evento introduciría un cambio y sería poner más seguridad, porque a este evento viene mucho gente, y cuando más borracho y más peleas y en la que algún día podía ocurrir una gran desgracia. A la feria de los pueblos le pondría un grandísimo diez ya que los que representa las casetas son las propias personas de ese país.

## Turismo de gastronomía: El chuletón de Ávila.

Este plato exquisito se encuentra en Ávila. Este plato destaca por su tamaño ya que todo el mundo no es capaz de terminárselo. Este plato es de tipo de recurso gastronómico. Este delicioso chuletón puede realizarse con carne de buey, ternera y cerdo. Este plato normalmente se sirve poco hecho. Este magnífico plato se puede encontrar en los restaurantes de Ávila, especialistas en hacerlos. Este plato es típico de Ávila, y los turista que van a ver la ciudad también prueban este manjar. Este plato se puede comparar con las típicas chuletas que se hacen en casa pero no es lo mismo ya que la técnica lo es la misma porque ellos lo hacen a la parrilla y utilizaran sus propias especias para darle ese sabor exquisito. Yo no le introduciría ningún cambio porque ya es perfecto según si el chef es bueno. Yo a este plato le pondría casi un diez si no fuera que algunas personas, como yo, no nos hacen mucha gracia la carne poco hecha. Bibliografía.

https://es.wikipedia.org/wiki/Chulet%C3%B3n\_de\_%C3%81vila

Recurso paisajístico: la Bahía de Cádiz.

La Bahía de Cádiz es el entrante que el mar hace en la costa junto a Cádiz. En ella desemboca el río Guadalete, el Iro y el río Salado de Rota. La Bahía de Cádiz se encuentra en la provincia de Cádiz.

Este recurso atrae muchos turistas y más por el nuevo puente que es uno de los más grandes del mundo, la Pepa. La Bahía de Cádiz tiene unas playas magnificas y unas increíbles vistas.

Este recurso es de tipo paisajista. Este recurso se puede disfrutar los 365 del año. Esta Bahía es perfecta tal y como es. No se podría modificar ya que lo tiene todo, es decir, playa, unas vistas increíbles y uno d de los puentes más grande de este planeta. Este puente es un puente atirantado que cruza la bahía de Cádiz, dando acceso a Cádiz desde el continente, siendo el tercer acceso a la ciudad, después del enlace por el istmo de San Fernando y del puente Carranza.



Recurso artístico. Las cataratas de Calatayud.

Las cataratas de Calatayud se encuentran en el monasterio de piedra en Zaragoza. Las cataratas de Calatayud son grandes experiencias increíbles que en la que se pueden encontrar en el mundo. Es un recorrido de dos horas y media por un vegetal insólito en torno al agua y su movimiento en cascadas y grutas.

Este recurso es de tipo artístico. De abril a septiembre a las 9h. a 19h y de octubre a marzo de 9h. a 18h.

La cascada LA CAPICHOSA es una de las mas impresionante de este lugar. Este parque consta de numerosos saltos de agua siendo esta cascada y la de la COLA DE CABALLO las más altas.

Los turistas cuando van a visitar Zaragoza no se pierden estas cataratas. Por lo cual es recurso es muy visitado y consta de hoteles cerca de este paraíso para la gente que quiera visitarlo.

Este recurso deja a uno maravillado. Todos los que salen de este parque salen satisfechos y relajados al escuchar el recorrido del agua y al estar rodeado de

vegetación. Este parque roza la perfección y se considera unas de las maravillas de este país.

